



Zeichnungen von Hans Christoph

„Herr! Sie werden mir doch nicht einreden wollen, daß Sie mir bloß ‚Guten Tag‘ sagen wollten . . .!“

„Holen Sie ihn schon her!“ sagte der Generaldirektor erbost.

Behutsam schlich die Sekretärin zur Tür.

*

„Wenn Sie gestatten: Viktor Puschell!“

„Und was führt Sie zu mir?“ fragte der Generaldirektor kurz.

„Ich wollte Ihnen gern guten Tag sagen.“

„So . . . so“, bemerkte Generaldirektor Toreifen mürrisch. Seine Karpfenaugen musterten den Kömmling nicht ohne Mißtrauen vom Scheitel bis zur Sohle. Immerhin war das Ergebnis dieser Musterung günstig genug, um eine wartende Höflichkeit zu rechtfertigen; denn